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あっという間に２０１３年が終わってしまいました！サポーターズ通信も今年度は最後の発行になります。今年度最後になりますがインタビュー記事を載せてみました。来年度もサボらずに発行するぞ！           責任編集者 杉浦 潤 

 

 

 

 

 

６年生はいよいよ卒団＝進級の時期が迫ってきました。卒団間近の６年生ならびに６年生コーチ・今年大学とユベントスを卒業する岡林コーチに後輩へ向けてのアドバイスを聞いてきましたのでぜひ参考にして下さい！ 【コメント一覧】 

〈主将〉

 

吉岡諒也君談

 

 

アップからしっかりと取り
組めなかったのが決勝リー

グで勝てなかった原因だと
思った。最高学年になるので

低学年にすごいと思われる
ようなサッカーがしたいで

す。
 

 〈副主将〉
 

伊藤海音君談
 

 

試合中の声が全然出ていな
かったことが反省点で、自分

から積極的に声を出してチ
ームを盛り上げて行きたい。

 

 〈副主将〉
 

堀内那斗君談
 

 

守備の意識が足りなかった
のでもっと厳しくぶつかり

に行かなくては行けないと
感じた。今後は全員で声をか

けて走り負けないようにし
たい。

 
【６年生キャプテン（長島拓也君）より】 練習はとてもきつかったけど、その練習の成果が６年生 の全日本予選で出たのでうれしかったです。６年間今の 仲間達とサッカーをやってきて、人数は少なく結果が出 ないことも多かったけど全員で力を合わせて努力を続け て６年生の時に良い結果が出せたので、５年生を中心に 他の学年の選手も練習から努力して大会で僕達より良い結果を残してください！ 【前６年生キャプテン（現中１・樺島伸明君）より】 今の６年生とは毎週一緒に練習をしていますがプレーの切り替えが遅いのでジュニアユースで活躍するにはもっと早くした方が良いと思います。ジュニアユースの合宿はとてもきついけど、途中で諦めずに一緒にやり遂げましょう！ 

２０１３年度新入団選手紹介（名前・出身クラブ） 【１年生】＃65 加藤 諒君・＃66 須藤 優君（しろがね SC） 【４年生】＃43 小瀬 新君（ユニオンフットサル） 進級式 3/8（土）農業センター 17：00～19：00 春合宿 4/1～4/3 宿泊先：スポーツ研修センター 

昨年末に行われた第８回埼
玉県第４種新人戦北足立北

部地区予選が行われ５年生
が奮闘したものの惜しくも

決勝リーグ（鴻巣荒川総合
Ｇ）にて敗退してしまいまし

た。
 

 予選リーグ・決勝リーグ共
に勝利した試合は全て無失

点、敗戦した２試合は１失点
と粘り強い試合運びを見せ

たものの、負けた試合では決
定機もさほど作られないも

のの得点機もほとんど作れ
ずに消化不良のまま敗れて

しまったという印象です。
 

来春の全日本予選はあっと
いう間に来ます。新Ａチーム

として率いる飯塚清も『ユベ
ントスらしい走って戦える

チームに』と強化に励んでい
ます。５年生には一日一日を

無駄にしないで３年ぶりの
県大会を目指して日々精進

して欲しいです。

 

そこで新人戦を終えての課
題点と今後の意気込みをコ

スモスリーグ前の５年生に
取材しました

 

【６年生コーチ（榎本コーチ）より】 ◎進級される 6 年生へ 6 年生の皆様進級おめでとうございます。 君たちの日々の練習により表現するプレーに一喜一憂し、本当に楽しくパパコーチをやらせて頂きありがとうございました。みんなには、厳しいことばかり言い続けましたが本当に頑張りましたね。これまでは親から授かった体力や成長スピードの差で、仲間より足が速かったり、ドリブルが上手で、試合に出る機会に恵まれた子もいれば、ベンチで悔しい思いをしていた子もいました。しかし、これからのステージは、誰よりも努力を継続した者だけが「栄誉」掴め、次のステージへのチャンスが与えられます。競技スポーツとして「サッカー」ができる時間は限られてます。悔いのないよう、それぞれの夢に向け歩んでください。 最後に 6 年間指導してくれたコーチへ、クラブチームでのサッカー環境を与えてくれた両親へ、早起き・夜更かしして、お弁当作りや洗濯をし、いつも応援にきてくれたお母さんへ、共に戦い・鍛え上げた仲間へ、「感謝」してくださいね・・・ ◎5 年生以下の子供達へ 先輩達は 6 年間を全力で駆け抜けました。全力で努力しました。でも、掴めなかったものもたくさんあります。コーチ・仲間と共に、個々が目標を持ち、必ず掴んでください。これからのユベントスをさらに輝かせてください。 【岡林祐太コーチより】   ※紙面の大きさの関係で一部内容を省略しています！全文はＨＰにて公開します！ 僕は 4 月から社会人になるので子供達に指導させてもらえるのは今年度で最後になります。土日に余裕があったら指導させてもらいに来るかもしれ ませんが(笑)。そのため僕の今までの思い出をこのように載せてもらうことになりました！是非よかったら読んでください！ 僕は幼稚園から中学校までずっとこちらでお世話になっていました！小さい頃は正直サッカーは楽しいと思っていましたがめちゃくちゃ好きということではありませんでした。練習をやりに来ているというよりも友達に会いに来ているという感覚でした。しかし中学の最後の方で意識が変わっていきました。指導者から毎日のように言われる熱い言葉にこのままで僕は本当にいいのか？今の自分で満足なのか？と自分自身に問い掛けるようになりました！そのおかげで自分自身の意識が変わり志望通りの高校に特待生として進学することが出来ました！高校に行ってからは 120 人の中から試合に出れるのは 11 人ということでその競争に勝ち抜くために夜遅くまで努力し、試合に出ることが出来、GK としては埼玉県ではある程度の結果を残せたと思います！ただ、小学生の年代が一番サッカーの技術がつきやすいと言われているのでその時に、もっと真剣にサッカーに向き合い、自分に厳しく練習していればもっともっと凄い選手になったんじゃないかと後悔の気持ちもあります！なので僕は高校サッカーを引退したときに今の子供達に後悔だけはしてもらいたくないので指導者をやらせてもらいました！！実際に指導者をやらせてもらい子供達と接してみると本当に楽しそうにサッカーをやっていてこちらが幸せな気分になりました！だけどサッカーにのめり込むほど好きではないんだろうなと感じました。昔の自分をみているかのようでした。選手の中にはとても才能豊かな子供もいます！その才能という芽を花咲かせるために人一倍努力してほしいと思います！自分自身の夢を叶えるために！！！そういう意味では特に現 5 年生に期待しています！5 年生は 3～4 年生の時に指導させてもらい、初めてみた時は一人一人の技術が高いなという印象でしたが一つのチームとしては物足りない印象でした。サッカーは技術だけでは勝てるスポーツではありません。 心技体が揃わないと勝てないスポーツです！そのため心と体を鍛えるために一人一人と向き合って指導させてもらいました！結果あまりうまくいきませんでしたがいい経験をさせてくれた 5 年生や他の学年の子供達には感謝しかありません！本当にありがとう！5 年生は新 6 年生になり、ユベントスの仲間と一緒にやる最後の一年間になるかもしれません。その大切な一年間を清コーチのもと、悔いのない一年間にしてほしいと心から思っていますし、それが出来る代だと信じています！頑張ってください！最後にみんなの夢を叶えるためのお手伝いが出来たことを誇りに思います！夢を夢で終わらせないでください！夢は叶えるものです！その夢を叶えるために何が必要なのか逆算して考えて努力してほしいと思います！この四年間本当にありがとうございました！GOOD LUCK！！！  


